

2022年7月吉日

特別養護老人ホーム 弥栄の郷

併設 短期入所生活介護

弥栄の郷 デイサービスセンター

施設長 井上 幸久

統括 赤木 優一

リーダー 明石 信太郎

※両面ございます

※複数人でご活動頂いておられた団体様は、
情報共有にお努め頂ければ幸いです。

ボランティアでお力浴いを頂いている皆様へ

お知らせとお願い

短夜の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は当施設の運営にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。又、長きにわたり、ボランティア活動を中止させて頂いている現状をお詫び申し上げます。

ご活動の中止をお願いしてから丸2年の月日が経過し、この間、弥栄の郷、その他、周辺でも、ご報告しきれないほど、色々な事がございました。ただ、世の中がどのような状況になろうとも、時間を自由に操る事も出来ず、止めることも、遅らせることも、早めることも出来ないまま、今日に至り、あっという間に年月が過ぎていっております。

色々考える事はございますが、やはり、今まで、ご活動頂いておりました皆様のお支えが、入居者、利用者のみならず、職員にとっても、非常に大きな存在であった事を改めて感じているところです。

そこで、改めて・・・

厚かましいですが

ボランティアの皆様へのお願いです

- ・ご活動をお控え頂いている状況は、非常に心苦しいのですが、弥栄の郷の事をお忘れにならぬようお願い申し上げます。
- ・皆様のご活動が必要ないのではなく、入居者様、利用者様の安全を第一に考えた末の対応である事をご理解下さい。
- ・再開の時期についての正解が分からない状況ですが、感染リスクを甘くみてはいけないという事、今までのような面会を再開出来ていない状況をご理解下さい。
- ・弥栄の郷の都合で活動再開をお願いする流れとなりますが、それらを含め、温かく見守って頂きますようお願い申し上げます。

☆今年度の敬老祝賀会については、現時点では開催する予定はございません。

※お忘れにならぬようお願いいたしますといたつつ、何一つ、連絡もしておらず

申し訳ございません。

弥栄の郷の現状を少しでもご理解頂きたく、入居者ご家族様や後見人様へ
お送りさせて頂いた文書の一部を掲載しております。ご参考程度でご一読
頂ければ幸いです。

職員（全職種）や、入居者と接する可能性のある外部の業者（訪問歯科、理美容業者、実習生など）につきましては、3日に1回の抗原定性検査（鼻腔ぬぐい液）を実施しております。現時点において、誰一人として、陽性反応は出ておりませんが、偽陽性や、偽陰性などの可能性もあり、判定結果に疑義が生じた場合は、嘱託医である関Drと連携を密に図り、対応していく事としております。出来る限り、ウイルスの侵入防止に努めて参りたいと考えておりますが、完全な感染防止を保証するものではございません。感染に対し、早期発見の手段の一つとしては有用であると考えておりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

◆各種イベントなど

現時点で、ご家族様のご面会、全てのボランティア活動の中止、館内での催し物も以前のように実施出来ておりません。ボランティア活動者の皆様より、「まだ活動出来ないか」と、有難いお言葉を頂く事もございますが現時点ではお断りせざるを得ない現状です。尚、今年度の敬老祝賀会につきましても、以前の形式は難しいですが、感染状況をみながら検討していきたいと考えております。

※ご入居されている皆様にとって、ご家族様のお顔を見る機会は非常に大切なものと捉えておりますが、我々、職員にとっても、**ご家族様の目は非常に大切なものであると感じて**おります。「ほど良い緊張感」は必要であると認識しておりますので、早く、面会を再開出来る日が訪れる事を願います！！

統括 赤木

**特別な何かがなくても良いので
“普通”に戻りたいと願います！**

※今後とも、よろしくお願い致します。

ホームページ上にも掲載し、ブログも更新しております。
<http://yaenosato-19910801.jp/>へアクセス頂き、情報を把握頂ければ幸いです。

